

An die
Stadtverordnetenvorsteherin
Ingrid Lenz
Rathausplatz 1
61184 Karben

Friedrich Schwaab
Ysenburger Str. 27
61184 Karben-Petterweil
Tel.: 06039 / 1840

Karben, den 25.04.2014

**Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 15. Mai 2014-
Erste Erfahrung zur Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik**

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte nehmen Sie für die Stadterordnetenversammlung am 15. Mai nachfolgende
Anfrage auf die Tagesordnung:

Die Umstellung der Straßenbeleuchtung auf die energie- und somit kostensparende
LED-Technik dürfte zwischenzeitlich abgeschlossen sein.

Hierzu folgende Fragen:

- Ist die Umstellung komplett abgeschlossen bzw. welche Rest-Maßnahmen stehen noch aus und bis wann sind diese beendet?
- Welche Erfahrungen und Bürgerreaktionen liegen vor?
- Welche weiteren Vorteile (zusätzlich zur Kosteneinsparung) sind mit der Umstellung verbunden?
- Wer ist/war für die Umstellung und Wartung/Pflege der Straßenbeleuchtung verantwortlich? Inwiefern begleitete die Verwaltung die Umstellung? Wohin wendet sich der Bürger bei Störungen (AEM -Anregungs- und Ereignismanagement der Stadt Karben oder direkt an die OVAG)?
- Welche Erfahrung gibt es im Vergleich zur bisherigen (konventionellen) Technik in Hinblick auf Farbtreue, Helligkeits- und Sicherheitsempfinden ?
- Wie bewerten die Sicherheits- und Rettungskräfte die neue Beleuchtung?

Für die Beantwortung der Fragen vielen Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen



(Friedrich Schwaab)